



# MÖLLNER RUDER-CLUB e.V.

vormals MÖLLNER TURNERSCHAFT v. 1884

---

Mölln, den 21.01.2017

## Winterlauf des Ratzeburger RC

Eine Woche nach dem Saisonauftakt auf dem Ruder-Ergometer in Lübeck mussten die Kinder und Jugendlichen sich an diesem Wochenende beim Winterlauf des Ratzeburger Ruder-Clubs der Konkurrenz stellen.

Durch eine Handvoll Krankmeldungen gingen wir etwas geschwächt an den Start und konnten trotzdem ganz tolle Ergebnisse erzielen.

Die Kinder und Jugendlichen der Jahrgänge 2003 und jünger machten den Anfang. Sie mussten eine Strecke über 3.000 m vom Hotel Seehof durch den Kurpark und zurück zum Bootshaus zurücklegen.

Als allererster der gestarteten Läufer kam Luca Krohn in einer sensationellen Zeit von 11:52 min ins Ziel und konnte so viele Punkte für die Vereinswertung sammeln und sich Platz eins in seiner Altersklasse sichern.

In der Altersklasse M-K4 (Jungen Jahrgang 2003) konnte Karl Druskat sich nicht ganz an den Fersen von Luca hängen und kam in einer Zeit von 14:50 min als 7. ins Ziel. Ihm folgte noch Sascha Ruppert auf Platz 13 in einer Zeit von 15:51 min.

Bei unseren jüngsten Startern konnte Lionel Bourgeon sich bei den Jungen Jahrgang 2006 und jünger einen tollen sechsten Platz in einer Zeit von 15:35 min sichern.

Quentin Bake konnte sich bei den Jungen Jahrgang 2005 in einer Zeit von 15:54 min und einem kräftigen Endspurt unter den Anfeuerungsrufen der mitgereisten Eltern den zweiten Platz in seiner Altersklasse sichern. Auf Platz 5 in dieser Altersklasse kam Marvin Ritter nach 21:03 min als fünfter über die Ziellinie.

Auch die Jungen 2004 lieferten ein gutes Mannschaftsergebnis ab. So konnte sich Felix Dorman auf Platz 10. in einer Zeit von 16:20 min gegen Adrian Preuß in 21:01 min auf Platz 14 durchsetzen.

Unsere vier Mädels wollten den Jungen in nichts nachstehen und machten sich gemeinsam auf die 3.000 m Strecke.

Wie schon in Lübeck auf dem Ergometer kam es zu einem Kopf an Kopf Rennen zwischen unseren leichten Mädchen Marieke Lage und Katrina Schlothauer in der Altersklasse W-K4 (Mädchen Jahrgang 2003).

Dieses Mal konnte Marieke sich mit einer Sekunde Vorsprung auf Katrina in einer Zeit von 15:30 min den 2. Platz in ihrer Altersklasse sichern. Katrina folgte auf Platz 3 und stand somit erneut auf dem Treppchen.

Hannah Uhlmann und Carlotta Bourgeon starteten bei den Mädchen 2004. Carlotta lieferte sich ein spannendes Rennen und kam nach 16:16 min als erste in ihrer Altersklasse über die Ziellinie. Hannah verpasste das Treppchen knapp und kam nach 16:44 min auf Platz vier ins Ziel.

Nach krankheitsbedingten Ausfällen musste Max Engfer sich als einziger der Möllner Jugendlichen auf die harten 7 km um den Kuchensee auf den Weg machen. Er absolvierte die anspruchsvolle Strecke, die teilweise sehr aufgeweicht und stellenweise noch vereist war, in einer Zeit von 42:21 min und sicherte sich damit Platz 7 in seiner Altersklasse.

Die tollen Einzelergebnisse sicherten den Möllner Ruder-Club in der Vereinswertung einen tollen 2. Platz hinter dem Gastgeber Ratzeburg.

Jungs und Mädels: IHR WART SUPER 😊

Nun gehen wir gestärkt und motiviert durch die guten Ergebnisse aus Lübeck und Ratzeburg ins weitere Training, um auch auf der ersten Regatta in Lübeck Ende April ebenso gute vordere Plätze erzielen zu können.